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Данная работа посвящена истории отечественной авиапромышленности в два по­

слевоенных десятилетия. В ней рассматриваются вопросы динамики авиапроизводства 
и роль отдельных предприятий в суммарном авиавыпуске, процессы смены технологи­
ческих поколений авиамоделей в серийном выпуске авиатехники, проблемы технологи­
ческого обновления отрасли, а также нюансы финансового положения авиаиндустрии 
СССР в рассматриваемые годы. Специальное внимание уделено вопросам социальной 
истории, истории государственных учреждений. История авиапромышленности рас­
сматривается как составной элемент истории Советского Союза в целом, с учётом влия­
ния на отраслевую проблематику процессов и тенденций, характерных для всего совет­
ского общества и социума. Таким образом, монография позволяет подойти к истории 
авиапромышлености сразу с нескольких взаимодополняющих ракурсов: социальной 
истории, экономической истории, истории госучреждений и истории естествознания. 
Книга основана на изучении документов центральных и региональных архивов. Боль­
шая часть мтих документов вводится в научный оборот впервые. 

Для историков, экономистов и широкого круга читателей. 

This work is devoted to the history of the domestic aviation industry in two post-war 
decades. It discusses the dynamics of aircraft production and the role of individual enterprises 
in total aircraft production, the processes of changing technological generations of aircraft 
models in the serial production of aircraft, the problems of technological updating of the 
industry, as well as the nuances of the financial situation of the USSR aircraft industry in the 
years under review. Special attention is paid to issues of social history, the history of state 
institutions The history of the aviation industry is considered as an integral element of the 
history of the Soviet Union as a whole, taking into account the impact on industry issues of 
processes and trends characteristic of the entire Soviet society. Thus, the monograph allows you 
to approach the history of the aviation industry from several complementary perspectives: 
social history, economic history, the history of government agencies and the history of natural 
science. The book is based on the study of documents of the central and regional archives. Most 
of these documents axe introduced into scientific circulation for the first time. 

For historians, economists and a wide range of readers. 
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